
職場体験への思い 私はこうがんばる  ～出発式で語った代表の決意～

1 月 19 日(月) ２年生が職場体験出発式を行いました。翌日

の 20 日(火)～23 日(金)の４日間職場体験を実施します。体験

先は市内を中心に 86 ヶ所。これまでに体験先について事前面接

試験などを通して決めてきました。みんな、どんな体験をさせ

てもらえるかとても楽しみにしています。職場体験に向けての

決意を３名の生徒が発表してくれました。
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がいて、私は泣かずに行けるようになり、1 人でチ

ャレンジすることもできるようになりました。私はそ

の先生に支えられたからこそ、保育園での 3 年

間、小学校の 6 年間チャレンジする心をもって、

どんな時でも負けないと思えるようになりました。

私は、そんな先生にあこがれています。職場体験

先でもこのような子がいると思います。そんな時、

温かく接してくれた先生のことを思い出しながら

お世話ができたらと思います。

私が行く職場体験先は保育園です。保育園

は多くの人とかかわる職業なので、身なり、あい

さつを心がけようと思います。あいさつができな

いと、相手も気分が悪くなってしまうので、気を

つけて生活し、身なりではしっかりとした頭髪、

服装で過ごしたいと思います。

私が保育園に通っていたとき、保育園に行く

のがいやで毎日泣いていたとお母さんから聞き

ました。でも、その時に温かく接してくれた先生

職場体験に向けての決意  大江 実南(2-1)

は、あいさつを必ずすることです。しっかり気持ち

のこもったあいさつを心がけたいと思います。それ

ができれば、職場体験がとても気持ちよくスタート

できると思います。また、礼儀、礼節、返事ができ

るようにしたいです。これらは将来当たり前にでき

ていないといけないことだと思います。今のうちか

らしっかりできるよう、職場体験で意識していきた

いと思います。そして、これからの学校生活にし

っかりいかしていきたいです。

私は職場体験で第 1 希望した洋菓子店に行

くことができます。とてもうれしいです。この 4 日

間は絶対に後悔しないようにしたいです。私が

第 1 希望を洋菓子店にした理由は、小学生の

時からパティシエになることが将来の夢だったか

らです。この職場体験は、将来の夢に近づくた

めの大切な第一歩です。なので、とても大切に

したいです。

職場体験をする中でもっとも大切だと思うこと

職場体験に向けての決意  伊藤 萌華(2-4)

です。そうじでは、任された場所の隅々まで他の

人よりがんばりたいです。

僕は、今はまだ自分から積極的に行動すると

いう力が足りません。この職場体験が終わって帰

った時には、積極的に行動する力がつくように体

験先でしっかり学びたいです。

また、わからないことがあればすぐに聞き、体

験先の方に「来てくれてよかった」と思ってもらえ

るようにがんばります。

僕は職場体験で図書館に行きます。

図書館を希望した理由は、僕は本が好きで、

この体験を通して今よりももっと本が好きになり

本を大切にする気持ちがさらに強くなると思った

からです。そして、本だけでなく、いろいろなもの

を大切にする気持ちがもてるようになりたいで

す。

また、職場体験を通して、自分の長所をさら

に伸ばし、短所を長所に変えられるようにしたい
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フットサル全国大会で準優勝  ～磯貝洸瑛君の所属する BRINCAR-FC～

前回のたよりで、全国大会で優勝した卒業生を紹介しましたが、本校３年の磯貝洸瑛君も大き

なことをやってくれました。1 月 10 日(土)から３日間、全日本ユース U-15 フットサル大会が豊

田市で開催されました。そこで、本校の磯貝洸瑛君がレギュラーとして活躍している

BRINCAR-FC が準優勝しました。BRINCAR-FC は安城市にあるクラブチームで、愛知県大会で

優勝して県代表として全国大会に出場しました。全国大会でも勝ち進み、準決勝で前橋ジュニア

ユース（群馬）に８－２で勝って決勝に進みました。決勝では長岡 JYFC ボルボレッタと対戦し、

惜しくも１－５で敗れ、準優勝となりました。

学校評価でのご意見についてお答えします No.2～回答及び取り組み～

▼２年生の保護者です。進路のことが気になりますが、ある程度参考になるような資料などを

いただけると大変ありがたい。今後の１年間の流れ、生徒が注意していく点など、こんな経

験をしていると内申書に記入してもらえるなど教えて欲しいです。

⇒ 昨年から、２年の３学期に２年の生徒及び保護者を対象とした進路説明会を実施してい

ます。今年も、３月に予定しています。企業内学園、専修学校など高校とは異なる進路先

の方のお話、１年間の進路日程の流れや推薦制度などについてお話する予定です。

▼朝部活の時間が短いような気がするが、朝練はないといけないのか？

▼部活動を楽しみにしているが、下校時刻が早いため、ほとんど練習ができない。この時期、短縮授業

にしている学校もあるようですが、部活動がしっかりできるようにしていただけないか。

▼夏休み、冬休みの部活をしっかりやって欲しいです。子どもは部活を拠り所としています。

先生も何かとお忙しいと思いますが、熱心に取り組んでいただきたい。

▼部活が厳しく、土日の練習も多く、からだを休ませたり出かけたりすることが難しく困っている。

▼部活動の指導の中で、罰として部活動を数日間休止するのはいかがなものか。

⇒ どの意見ももっともだと思います。部活動を通して学ぶことも多く、過去の卒業生の話

を聞いていても中学校生活の中での部活動の思い出や価値は高いと感じています。学校の

方針としては、できる限り生徒に一生懸命取り組ませたいと思いますが、時間をかけすぎ

ないで集中して臨める活動を心がけています。学校の方針としては、大会前を除き、基本

的には下記としています。

〇休日の練習はできる限り土日のどちらかとして 1 日休みにする。

〇朝部活は 7 時 30 分から 8 時までとする。

〇平日の午後は、火、水、金曜日に行う。

い自信になりました。

今年の全国大会は、愛知県で開かれたとい

うことで、たくさんの人が BRINCAR-FC の

応援に来てくれました。大応援の中でプレー

した決勝戦は最高に気持ちよかったです。

僕は、この普通では味わうことのできなか

った特別な体験をいかして、高校でもフット

サルをぜひ続けていきたいです。

僕は、第 20 回全日本ユース U-15 フット

サル大会に、安城にあるクラブチーム

BRINCAR-FC のレギュラーとして出場し

ました。

1 回戦は沖縄のチームと対戦しました。全

国大会ということもあり、体の当たりも強

く、速く、レベルの高さを実感しました。

しかし、その中で、気持ちで負けずに勝負

にいって、シュートを決められたのはすご

全国大会に準優勝して  磯貝 洸瑛(3-4)


